

## RETRAITE AU MONT ST MICHEL – 7/9 octobre 2022

Expatrié aux États-Unis depuis 35 ans pour gérer un organisme de séjours linguistiques, je tombe au mois d'août dans un article de Chrétiens Magazine sur Salvo Valenti et les groupes de prière de St Michel Archange qui se constituent partout dans le monde. J'ai pris connaissance de l'organisation d'une retraite au mont St Michel début octobre, et ressentant l'appel de former un groupe en Géorgie, j'ai décidé de m'inscrire pour en savoir plus.

La retraite restera pour moi un moment inoubliable. Tous mes sens étaient en éveil. 300 pèlerins gérés d'une main de maître par les organisateurs attentifs à chacun. Un chaos où chacun finissait par trouver sa place dans la petite église du village. Une ambiance profondément fraternelle et recueillie.

J'ai redécouvert une France fervente et érudite. Le rosaire du vendredi soir était de toute beauté, enrichi par les chants et les prières reprises par l'assemblée. J'ai apprécié le signe de croix pausé du prêtre français pour nous préparer à la célébration du mystère de la messe.

J'ai pris toute la mesure de l'importance historique de la France dans la chrétienté. Guy Carrey dont je lis le livre « Publie ma gloire » a sans doute deviné mon ignorance lorsqu'il m'a expliqué en détail le chapelet de St Michel que je ne connaissais pas, puis a décidé d'emmener le petit groupe réuni au repas de midi pour méditer sur le crâne percé de Saint Aubert à Avranches. Au retour, c'est le traducteur de Salvo qui m'a fait redécouvrir le chapelet de la miséricorde.

Le moment très fort de la retraite pour tous était bien sur la rencontre avec Salvo. Impossible de le rencontrer et de garder un seul doute sur l'authenticité des visions qu'il a eues de St Michel archange. Un extraordinaire témoignage de celui qui a vu le ciel et qui consacre toute son énergie pour réaliser la mission confiée par St Michel lui-même.

J'ai aussi beaucoup apprécié la participation de Don Marcello, lui qui a consacré sa vie à nous parler des anges et dont la prière de rencontrer un jour un visionnaire a été exaucée.

Merci à tous les organisateurs, chanteurs, conférenciers pour ce travail immense de préparation. Vous avez allumé un feu dans notre cœur et nous sommes prêts à œuvrer avec Salvo pour faire découvrir au monde l'archange St Michel, celui qui lève les obstacles sur la route vers le Christ.

Je suis de retour aux USA. Contre toute attente le prêtre de ma paroisse, Father Michael (!) a souhaité officialiser un ministère dédié à St Michel pour les réunions de prière du 29 de chaque mois. Nous espérons accueillir Salvo et Don Marcello aux USA au mois de mars prochain !

En union de prière, Michael VandePlanque Eatonton, Georgia